
Protokoll der Elternratssitzung
am 02.10.24 um 18.00 Uhr

Anwesend:

Schulleitung: Frau Brenker und Herr Bechthold,
Elternvertreter aus allen Jahrgangsstufen,
Mehrere Eltern.

TOP 1: Wahlen

Mit Mehrheit wurde beschlossen, die folgenden Wahlen offen und per Handzeichen durchzuführen.

Wahl des neuen Elternrats:

Vorsitzender: Herr Hardenack (14 Ja-Stimmen)
Stellvertretende Vorsitzende: Frau Staab (15 Ja-Stimmen)
Schriftführerin: Frau Bigl (13 Ja-Stimmen)
ElternratsmitgliederInnen: Frau Joyan

Frau Schröder
Frau Stöhr
Herr Panjabi
Frau Fomina

Vertretungen: Frau Förstner
Frau Rabitzsch
Frau Strauß

Wahl der MitgliederInnen für die Schulkonferenz:

Herr Hardenack
Frau Staab
Frau Kotte

Vertretungen:
Frau Joyan
Frau Schröder
Frau Stöhr

Wahl der TeilnehmerInnen des Kreiselternrats:

Frau Biegl
Vertretung:

Frau Schröder

TOP 2: Bericht der Schulleitung

• Mit Start des neuen Schuljahres gibt es eine geänderte Rhythmisierung der Schulstunden 
und Pausenzeiten.

• Seit dem Start des neuen Schuljahres sind das Schulgelände und die Schulräume für 
Eltern und schulfremde Personen geschlossen. 

Grenzen wurden in den vergangen Monaten nicht eingehalten. Es gab eine Zunahme von 
div., auch kostspieligen, Vorfällen. Kinder sind am wichtigsten, daher wurde zu deren 
Schutz diese konsequente Entscheidung getroffen. Eltern können die Klingel nutzen und 
werden dann reingelassen.



Von Elternseite wurde bemängelt, daß durch diese Einschränkungen keine Förderung der 
Selbständigkeit stattfindet. Es wurde der Wunsch geäußert, diese Schließungen wieder 
zurückzunehmen. Die Schulleitung bleibt vorerst bei dieser Entscheidung.

Diese Änderung führte leider dazu, daß Kinder tlw. weite Wege um das Schulgelände 
herum gehen müssen. Das birgt Gefahren. Es wird aktuell daran gearbeitet, die Wege 
sicherer zu machen.

• Die Abholsituation vor der Kate ist keine gute Lösung. Es stauen sich zu viele Eltern vor 
dem Tor. Es wurde diskutiert, ob ein zweiter Ein-/Ausgang möglich wäre. Der Hausmeister 
wird die zweite Tür links neben dem Abholbereich öffnen. Frau Brenker ist zuversichtlich, 
daß mit Ziel Ende des Kalenderjahres eine Lösung gefunden wird.

• Von Seiten der Eltern wurde ein Rückgang der bisher familiären Atmosphäre festgestellt. 
Durch Wandel und Modernisierung wird es immer schwieriger dies aufrecht zu halten. Eine 
Stärkung der Kommunikationswege ist notwendig. Zum Beispiel wird die schlechte 
Erreichbarkeit des Schulbüros und der Nachmittagsbetruung angeführt. Es gibt den 
Vorschlag, eine App oder das sog. elektronische Klassenbuch zu verwenden.

• Die Eltern kritisieren die Situation rund um das Mittagessen. Einige Kinder werden nicht 
satt; Essens-Vorgaben durch die Eltern werden von der Bunten Küche nicht berücksichtigt.

Einige Eltern berichten, daß die "Mensa-Max-App" bzw. ein direkter Anruf bei der Bunten 
Küche geholfen hat.

Der Wechsel auf ein Buffet ist bereits beschlossen, es fehlen lediglich die notwendigen 
Geräte und das Mobiliar.

TOP 3: Sonstiges

• Geplante Veranstaltungen für den Rest des Kalenderjahres (genaue Termine werden 
zeitnah mitgeteilt):

◦ 15. + 16.10.: Schulfotograf
◦ Laternenlaufen für Klassen 0-2
◦ Trommel-Workshop
◦ Weihnachtsbasteln

Nächste Elternratssitzungen finden jeweils mittwochs um 18:30 Uhr statt. (Auf Wunsch Frau 
Brenkers finden einige Termine an einem anderen Tag statt wie bei der Sitzung angekündigt)
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